
Trento, 27 maggio 2005 
 

Sintesi unitaria sull’incontro di contrattazione decentrata del 26 maggio 2005 
 
Delegazione pubblica (di seguito d.p.) 
Molinari; Mezzena 
Staff: 
Depaoli; Capitanio; Aste 
 
 
 
 
 

Delegazione sindacale (di seguito d.s.) 
R.S.U.  
Andreis, Martuscelli, Silvestrin (CGIL); 
Migliarini, Osti (UIL) 
OO.SS. 
Rossi (CGIL); Setti (CISL); Pronesti 
(UIL); Frisanco (CONFSAL/SNALS); 
Biscani (CISAL Università) 

 
Asilo nido di ateneo: abbiamo chiesto un incontro con il Rettore perché riteniamo che questa iniziativa 
vada valutata alla luce delle risorse disponibili e nel contesto di tutte le iniziative proposte a favore dei 
lavoratori, rispettando le procedure previste dal CCNL e stabilendo una priorità degli interventi. Martedì 
pomeriggio ci vedremo quindi con il Rettore. 
 
Assegnazione incarichi: abbiamo ribadito che tale manovra andrebbe fatta in maniera complessiva e non 
un pezzetto per volta, altrimenti non si riesce più a capire il contesto generale; inoltre, poiché tali 
assegnazioni spesso configurano un nuovo assetto organizzativo, sono oggetto di consultazione e non di 
mera informazione. La d.p. dichiara di voler procedere comunque sulle assegnazioni mentre concorda 
che sugli sviluppi organizzativi è necessario procedere in altra maniera. 
 
PEV: la d.p. ci comunica che a breve sarà presa una decisione sulle già previste PEV da D a EP e che per 
le PEV da C a D sono arrivate 29 segnalazioni, e che quindi procederà ad inviare i questionari di 
autovalutazione alle persone interessate, sperando di concludere la manovra in un mese. Abbiamo chiesto 
che ai fini dell’anzianità di servizio venga riconosciuto anche il lavoro effettuato a tempo determinato, 
con relativa integrazione del Regolamento e aggiornamento delle liste degli aventi diritto. 
 
Accessorio 2004: la d.p. si è detta disponibile a trattare sulla destinazione dei residui 2003 (una discreta 
cifra) e 2004 (praticamente nulli). Noi riteniamo che sia importante cercare di stabilire una giusta 
distribuzione ripartendo tali risorse sulle PEV da C a D (per aumentarne il numero, per ora rimasto a 10) 
e sulla produttività collettiva (cercando di far diventare questa una indennità mensile come prevede il 
nuovo contratto).  
 
Straordinario 2005: la d.p. ci ha presentato una bozza che non abbiamo ritenuto di poter firmare in 
quanto non prevede una sostanziale diminuzione del budget ed evidenzia invece grandi squilibri tra le 
varie strutture e problemi di organizzazione del lavoro. Abbiamo chiesto una diminuzione del budget 
(sempre per reperire fondi per le PEV da C a D) e quindi valuteremo. 
 
Relazioni sindacali: abbiamo informato la d.p. che intendiamo proporre un nostro testo, non ritenendo la 
bozza presentata una base compatibile con il corretto svolgimento delle relazioni sindacali stesse. 
 
Prossimo incontro: 31 maggio: incontro con il Rettore. 
 
A disposizione per approfondimenti, segnalazioni e quant'altro. Cordiali saluti. 

RSU: Andreis, Martuscelli, Silvestrin, Brandolise, Migliarini, Osti 
 OO.SS.: Rossi (FLC-CGIL), Setti (CISL), Pronesti (UIL), Biscani (CISAL), Frisanco (SNALS)  


